



# Ramírez Cuéllar urge a quitar fuero y desmontar red de corrupción

El diputado y vicercoordinador de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar, reiteró la urgencia de reconstruir todo el Sistema Nacional Anticorrupción, y a México le urge desmontar las relaciones, todo indicio o red complicidades y corrupción que afecten la convivencia social.

Ramírez Cuéllar instaló este lunes una mesa de debates para ir a un nuevo marco legal contra la corrupción.

El líder parlamentario enfatizó que también es urgente que se quite el fuero de ley.

“Ojalá ya quitemos el fuero. No sé por qué seguimos manteniendo esta vergüenza y este privilegio que es el fuero. En la Ciudad de México no hay fuero, en Puebla no hay fuero y en Jalisco tampoco hay fuero. Entonces, es inaceptable que se tenga el fuero. Porque esta figura se ha convertido en una fuente de impunidad para cualquier político o gobernante que viola la ley, y no le pase nada”, expuso el legislador.

Alfonso Ramírez Cuéllar comentó que en el foro Sistema Nacional Anticorrupción, presentación de propuestas de reforma a la ley, tiene como objetivo iniciar las conversaciones, los debates, con el propósito de generar un Plan Nacional Anticorrupción, fortalecer el plan sectorial que ha emitido la Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno.

“Hoy abrimos formalmente las consultas, las discusiones para una reforma constitucional y una reforma legal, de tal manera de cumplir con el objetivo

CUARTOSCURO



El vicercoordinador de Morena en San Lázaro instaló una mesa de debates para nuevo marco legal contra la corrupción.

señalado por la propia Presidenta de México, de reconstruir todo este sistema en nuestro país. El problema de la corrupción, la criminalidad, la inseguridad atenta contra la calidad de las instituciones, debilita en forma significativa la democracia y la convivencia en el país, y la lucha contra la corrupción se ha colocado como uno de los imperativos más importantes en el debate en todas las entidades de la República y también de la Federación y hoy lo que vamos a hacer pues iniciar formalmente este proceso”, dijo.

El diputado morenista indicó que la urgencia de atacar la corrupción debe empezar por las auditorías y fiscalización en todo el país. Y en marzo toca el relevo del auditor superior de la Federación, David Colmenares Páramo.

El legislador zacatecano remarcó que se necesita un fortalecimiento de la Presidenta, que es, según dijo, la primera interesada en fortalecer el nuevo Sistema Nacional Anticorrupción. •  
*(Eloísa Domínguez)*